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ЕжЕнЕдЕльная  газЕта  ОаО «УралэлЕктрОмЕдь»

Выходит с 5 октября 1979 года

Кадры

награда

аКтуально

От «ИннОПрОма» 
до «экСПО-2020»

В мИнУВшУю пятницу, 8 
июня, новый губернатор 

Свердловской области Евге-
ний куйвашев собрал жур-
налистов на свою первую 
пресс-конференцию.

Одной из важнейших тем, 
которые обсуждались на бри-
финге, стала подготовка к 
международной выставке 
«ИННОПРОМ-2012».

Губернатор подчеркнул, что 
экономический эффект для ре-
гиона от проведения выставки 
и форума промышленности и 
инноваций «ИННОПРОМ – 
2012» очевиден. 

– В обществе было очень 
много полемики, связанной 
с обоснованностью проведе-
ния «ИННОПРОМа», – под-
черкнул губернатор. –  Но мы 
пришли к выводу, что не имеем 
права лишить Екатеринбург 
возможности проводить это 
знаковое международное ме-
роприятие. У города уже есть 
опыт проведения подобных 
мероприятий. Мы знаем, как 
выставка такого уровня должна 
быть организована, и в процес-
се подготовки учтены прошлые 
ошибки. 

Кроме того, в прошлом году 
столицу Урала посетило около 
40 тысяч человек, а в этом году 
ожидается более 50 тысяч. По 
расчётам экспертов, эти гости 
потратят в регионе порядка 1,5 
миллиарда рублей. Это значи-
тельное вливание в экономику 
Свердловской области.

Глава региона также напом-
нил, что по итогам выставки 
прошлого года Свердловская 
область заключила более 40 со-
глашений на сумму порядка 180 
миллиардов рублей, и уже сей-
час реализация обязательств 
по этим соглашениям способ-
ствует развитию инфраструк-
туры и промышленной мощи  
региона.

Фактически все затраты, по-
несённые в результате органи-
зации ИННОПРОМа, возвра-
щаются в регион. Но помимо 
финансовой прибыли, Екате-
ринбург и вся область получают 
прибыль иного рода – новые 
связи, укрепление имиджа раз-
витого, открытого для серьёз-
ного диалога и сотрудничества 
региона, надёжного и выгодно-
го партнёра.

Нельзя забывать и о том, что 
впереди у Екатеринбурга – 
борьба за проведение Всемир-
ной универсальной выставки 
ЭКСПО-2020, на право прове-
дения которой претендует сто-
лица Урала. Поэтому отказ от 
ИННОПРОМа может если не 
вычеркнуть регион из списка 
кандидатов, то гарантированно 
лишить нас одного из преиму-
ществ в конкуренции с другими 
городами мира. «А этого до-
пускать никак нельзя. Сегодня 
– «ИННОПРОМ-2012», завтра 
– «ЭКСПО-2020», – сделал ак-
цент Евгений Куйвашев.

Соб.инф. 

д ИПлОм о высшем образова-
нии, как известно, удосто-

веряет только то, что студент 
неплохо овладел теоретически-
ми знаниями. но работа на про-
изводстве – это, прежде всего, 
практика.

Как соединить теорию с прак-
тикой? Ответ на этот вопрос даёт 
стажировка, которую проходят 
все молодые специалисты, прихо-
дящие в ОАО «Уралэлектромедь».

В минувший четверг, 7 июня, 
дипломы о прохождении стажи-
ровки получили 34 молодых и пер-
спективных специалиста. По сути, 
это означает, что в коллектив пред-
приятия влились новые сильные и 
готовые к работе кадры.

По правилам, каждый стажёр 
должен в течение четырёх месяцев 
четыре недели (по одной в месяц) 
провести на занятиях и подгото-
вить выпускную работу. Работа 
эта, по сути – первый исследова-
тельский опыт начинающих ин-
женеров.

В этом году молодые специали-
сты подобрались один к одному 
– креативные, прекрасно подго-
товленные, что называется, рву- 
щиеся в бой. Возможно, именно 
поэтому все их работы были не 
только хорошо продуманы, про-
работаны, но и весьма актуальны.

– Давно не присуждали мы по 
итогам стажировки первых мест, 
– подчеркнул, начиная торже-
ственную церемонию вручения 
дипломов, главный инженер ОАО 
«Уралэлектромедь» Виктор Аши-
хин. – В этом году работы были на-
столько сильными, что комиссия 
присудила одно первое и по два 
вторых и третьих места, и это луч-
ше всего показывает, какие специ-
алисты пришли к нам работать. По 
этим работам видно отношение к 
делу каждого из участников сегод-
няшней церемонии. В этом плане 
стажировку трудно переоценить. 
И ещё. Хочу подчеркнуть, что все 
работы были выполнены на самом 
высоком уровне.

В этом году стажёры задумались 
и о точности работы станков с 
ЧПУ, и об оптимизации процесса 
технического обслуживания локо-
мотивов, и о реконструкции ста-
диона «Металлург»... Темы были 
самыми разными и, конечно, за-
висели от того, в какое подразде-
ление пришли молодые специали-
сты. Но большинство проектов не 
просто отлично продуманны, они 
внедряются в производство, а это 
– главный результат работы.

– В ходе стажировки вы позна-
комились с технологической це-
почкой предприятия, но не менее 
важно и то, что вы познакомились 
друг с другом, – сказал, поздравляя 
молодых специалистов, дирек-
тор по работе с персоналом ОАО 
«Уралэлектромедь» Сергей Ста-
родубцев. – Сложившиеся связи 
помогут вам в дальнейшем. Ста-
жировка – первый шаг в исследо-
вательской работе. В российской 
традиции заложено: инженеры 
не могут без творческого поиска, 
исследований, научной работы. 
А для того, чтобы реализовать по-
тенциал, на предприятии созданы 
все условия.

Стажировка молодых специали-
стов проводится в ОАО «Уралэлек-
тромедь» с 1996 года. За это время 
«курс молодого бойца» прошли 442 
человека. Важно, что большая часть 
из них успешно движется по ка-
рьерной лестнице. Среди выпуск-
ников стажировки – начальник 
отдела охраны труда и промыш-
ленной безопасности Сергей Ого - 

релышев, начальник отдела техни-
ческого контроля Дмитрий Ше-
стаков, начальник учебного цент-
ра Андрей Майстров, заместитель 
начальника цеха электролиза 
меди Николай Бахиров, главный 
гидрометаллург Андрей Романов.

– Стажировка для меня стала не 
просто оптимальным способом 
познакомиться с предприятием, 
понять организационную структу-
ру и технологические взаимосвязи, 
– говорит инженер-конструктор 
ПКО филиала «Производство 
полиметаллов» Анна Гордеева  
(её работа по праву заняла первое 
место). – Не менее важно и то, что 
за это время мы по-настоящему 
поняли стоящие перед нами зада-
чи. И ещё – полюбили предприя-
тие, где нам предстоит работать.

Выпускная работа Анны на-
правлена на повышение точности 
систем отсчёта для станков ЧПУ 
в ремонтно-механическом цехе 
филиала ППМ. В результате вне-
дрения в РМЦ удастся сократить 
время на выполнение заказов, 

повысить качество ремонта и про-
изводительность труда, увеличить 
срок службы сложных станков.

Второе место заняли Владлена 
Голотина, инженер по организа-
ции и нормированию труда ЖДЦ, 
и Юлия Калугина, лаборант-
радиометрист центральной лабо-
ратории. 

Третье место разделили инженер-
конструктор управления проект-
ных работ Сергей Судьин и веду-
щий инженер УКСа Ксения Лу-
даненкова. Поощрительные пре-
мии получили бухгалтер УБУиК  
Юлия Медведева и слесарь-
ремонтник ЦЦР Олег Резаев. 

Стажёры-2012 – это имя навсег-
да закрепится за всеми выпускни-
ками нынешнего года – на достиг-
нутом останавливаться не собира-
ются. Одни планируют поступать в 
аспирантуру, другие – продолжить 
исследования на производстве. И, 
конечно, двигаться по карьерной 
лестнице, на которой они сделали 
сегодня только первый шаг. 

Алёна ПЕТРОВА.

лучший способ войти в коллектив
или Первый шаг по карьерной лестнице

Главный инженер ОАО «Уралэлектромедь» Виктор Ашихин  
вручает удостоверение о прохождении стажировки Анне Гордеевой.

…г ОВОрят сегодня очень 
много. но ОаО «Уралэлек-

тромедь» демонстрирует своё 
отношение к проблемам работ-
ников, их будущему и, в частно-
сти, пенсионному обеспечению 
не словами, а делами.

И награда, вручённая недавно 
руководству предприятия пред-
ставителями Пенсионного фонда 
России, – ещё одно тому под-
тверждение.

В конце мая в отделении Пен-
сионного фонда РФ по Свердлов-
ской области прошла торжест-

венная церемония награжде- 
ния победителей Всероссий-
ского конкурса «Лучший стра-
хователь РФ 2011 года по обяза-
тельному пенсионному страхо- 
ванию».

Главной целью конкурса было 
повышение социальной ответ-
ственности работодателей и уров-
ня их вовлечения в процесс уве-
личения будущей пенсии своих 
работников. 

Победителем в номинации «Ра-

ботодатели с численностью со-
трудников свыше 500 человек» 
стало ОАО «Уралэлектромедь». 
На торжественной церемонии 
награждения предприятие пред-
ставлял директор по работе с пер-
соналом ОАО «Уралэлектромедь» 
Сергей Стародубцев.

Право участвовать в конкурсе 
получили только те предприятия, 
которые своевременно и в полном 
объёме перечисляют страховые 
взносы на страховую и накопи-

тельную части трудовой пенсии в 
бюджет ПФР, в срок и без ошибок 
представляют все документы по 
персонифицированному учёту и, 
естественно, регистрируют в си-
стеме обязательного пенсионного 
страхования всех своих сотрудни-
ков. 

ОАО «Уралэлектромедь» пере-
числяет все необходимые суммы 
в полном объёме и точно в срок, а 
документы оформляет безукориз-
ненно. Более того, награда феде-

рального уровня подтверждает, 
что делается это у нас лучше всех в 
России.

Награда Пенсионного фонда 
России – это не просто дань ува-
жения. Она подтверждает одно-
временно высокий профессиона-
лизм специалистов, занимающих-
ся пенсионным страхованием, и 
то, насколько серьёзно относятся 
на предприятии к будущему своих 
работников. 

Соб. инф.

О пенсии и социальной ответственности
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Победители и призёры конкурса профмастерства  
среди работников пожарной части ОАО «Уралэлектромедь»

Номинация «СТАРший ПОжАРНый»
I место – Василий Азанов, II место – Сергей Мокрушин,  

III место – Александр Ударцев
Номинация «ПОжАРНый»

I место – Олег Киняйкин, II место – Виталий Мокрушин,  
III место – Юрий Алфёров
Номинация «ВОдиТЕль»

I место – Сергей Пылин, II место – Виталий Павлов,  
III место – Сергей Бобровский

Номинация «КАРАУлы»
I место – третий караул, II место – второй караул,  

III место – четвёртый караул

КонКурС аКция

17 июня – день медицинСКого работниКаСобытие

В ПрОФЕССИОналИзмЕ ог-
неборцев пожарной части 

ОаО «Уралэлектромедь» мож-
но убедиться лишь глядя на то, 
с какой скоростью они демон-
стрируют свои навыки в не-
боевых условиях, а именно – на 
конкурсе профмастерства, со-
стоявшемся в минувшую пятни-
цу, 8 июня.

По данным статистики, еже-
дневно в России возникает до 
460 пожаров. Очень часто возго-
рания происходят из-за баналь-
ного, но от этого не менее опас-
ного, небрежного обращения с 
огнём. Поэтому самым главным 
в своей работе пожарные счита-
ют постоянную профилактику. 
Нужно планомерно и часто на-
поминать людям о беспощадной 
силе огня – так считают наши  
огнеборцы.  

Разумеется, с прямым открытым 
огнём в день конкурса пожарным 
столкнуться не пришлось, однако 

все задания, направленные на ско-
рость реакции, ориентирование в 
сложной ситуации, выявление 
отточенных профессиональных 
навыков в командной работе вы-
полняли быстро, чётко и чисто, 
как на пожаре.

В ходе проверки теоретических 
знаний и первом индивидуаль-
ном задании каждый рассчитывал 
только на себя, а вот в двух груп-
повых упражнениях необходимо 
было продемонстрировать и от-
лаженное коллективное взаимо-
действие.

Но обо всём по порядку. Итак, 
первое упражнение практической 
части конкурса было для старших 
пожарных и пожарных. Под стук 
секундомера они надевали боевую 
одежду (защитный костюм, пояс с карабинами, каску, рукавицы) и 

специальное снаряжение – дыха-
тельный аппарат. 

По окончании задания аппарат 
должен быть включён, куртка за-
стёгнута на все пуговицы (крюч-
ки), пояс заправлен под пряжку, 
подбородочный ремень каски 
подтянут. Всё реально, как перед 
выездом на пожар, а, значит, спра-
виться со снаряжением необходи-
мо быстро и без ошибок. 

Лучшее время здесь показал по-
жарный третьего караула Олег 
Киняйкин. Всего за одну минуту 
одиннадцать секунд он без оши-
бок выполнил это задание. Бы-
стрее всех (за 41 секунду) он вме-
сте со своим напарником Сергеем 
Пылиным справился и со вторым 
упражнением.  

Во втором упражнении водители 
пожарных машин, старшие пожар-
ные и пожарные должны были по-
казать умение работать слаженно 
и чётко. Упражнения назывались 
«Боевое развёртывание от авто-
цистерны» и «Прокладка рабо-
чей линии на два рукава  с пуском  
воды».

Третье упражнение – для карау-

лов (в каждом карауле по четыре 
человека) заключалось в боевом 
развёртывании с установкой ав-
тоцистерны на водоём и пуском 
воды.

Все караулы продемонстриро-
вали здесь блестящие навыки: 
справились без ошибок. Хотя за 
каждую оплошность могло на-
числяться штрафное время. На-
пример, за выполнение боевого 
развёртывания без рукавиц или 
установку автомобиля без отката 
конкурсная комиссия могла «ски-
нуть» десять секунд, а это в усло-
виях, где десятые доли секунды на 
счету, – немало.

В целом, конкурс среди работ-
ников пожарной части Уралэлек-
тромеди ещё раз доказал, что наши 
пожарные – лучшие из лучших. 
По крайней мере, в нормативы 
уложились все до одного. Работать 
они умеют. Очевидны и резуль-
таты пропагандистской работы, 
которую ведут наши пожарные: 
возгорания на территории пред-
приятия, особенно по вине посто-
янных работников, в последние 
годы сведены к нулю.      

Алёна ПЕТРОВА. 

Что у пожарных в «рукавах»? живая память
«П амятная линия огня» – так 

называется акция, кото-
рая пройдёт 22 июня на терри-
тории мемориала работникам 
Пмэз, рудника, обогатительной 
фабрики, павшим в годы Вели-
кой Отечественной войны.

День начала Великой Отече-
ственной войны – дата памятная 
и скорбная для каждого россия-
нина. 

Больше семи десятков лет про-
шло с тех пор. Но эхо войны и се-
годня звучит в каждой семье. В 
годы суровых испытаний наш на-
род проявил беспримерный мас-
совый героизм, верность воинско-
му долгу и безграничную любовь к 
Родине. 

На суше, в воздухе и в море сра-
жались отважные воины, великие 
труженики войны. Мы всегда бу-
дем помнить тех, кто ценой соб-
ственной жизни остановил врага, 
сложив голову на полях сражений, 
кто умер от ран, полученных в бою, 
кто пропал без вести… 

Чтобы была жива память потом-
ков, общественные организации 
ОАО «Уралэлектромедь» обраща-
ются к работникам и ветеранам 
предприятия с приглашением 
принять участие в патриотической 
акции «Памятная линия огня» на 
территории Музея военной техни-
ки «Боевая слава Урала» и Мемо-
риала погибшим заводчанам.

Если вы хотите почтить память 
погибшего на фронте или без вести 
пропавшего в годы войны родствен-
ника, приходите 22 июня 2012 года 
к 11.15 чаc. на территорию мемо-
риала и принесите фотографию 
павшего героя.

Все фотографии будут выстрое-
ны в единый памятный ряд, около 
каждой из них будут заж жены све-
чи и возложены цветы. Одновре-
менно будет формироваться спи-
сок фамилий всех погибших или 
без вести пропавших во время во-
йны, а на большом мультимедий-
ном экране города Верхняя Пыш-
ма пройдет телевизионная минута  
памяти.

Каждое действие пожарных даже на конкурсных испытаниях  
отточено до мелочей.

Целевым назначением для дет-
ских садов выделено 19,84 мил-
лиона рублей. 

– Такие значительные средства 
для детских дошкольных учреж-
дений мы получаем впервые, – 
говорит начальник управления 
образования Кировградского 
городского округа Наталья Ко-
бекина. – Конечно, шефскую 
помощь по мере возможности 
предприятия города нам оказы-
вают постоянно, но ремонты ра-
нее приходилось делать самим и 
небольшими объёмами. Ситуа-
ция поменялась, когда 28 марта 
этого года руководством Ураль-
ской горно-металлургической 
компании и ОАО «Уралэлектро-
медь» было принято решение о 
выделении на ремонты детских 
садов Кировградского городского 
округа такой большой денежной 
помощи. Для нас, работников об-
разования, это стало настоящим 
счастьем, поскольку большинство 
наших детских садов нуждается  
в ремонте.

По словам Натальи Леонидов-
ны, в сводную смету ремонтов 
вошли 12 детских садов из 16. Ра-
боты в них будут проходить в трёх 
направлениях. Прежде всего, это 
замена старых деревянных окон 
на современные пластиковые. 
Там, где это требуется, будет от-

ремонтирована кровля. Кроме 
того, средств достаточно, чтобы 
заменить трубопровод канализа-
ции, произвести ремонт детских 
туалетных комнат, заменить полы, 
провести ремонтные работы на 
пищеблоках, отремонтировать 
электроснабжение, освещение, 
выполнить отделочные работы 
в фойе, благоустроить детские  
участки.

В соответствии с законом, бы-
стро и качественно были состав-
лены котировочные предложения, 
проведены конкурсные аукционы. 
В результате ремонтные работы  
во всех 12 детсадах начались. А за-
вершить их планируется к концу 
лета. 

– Новшества должны по досто-
инству оценить и родители, и дети, 
и, конечно, персонал, – считает 
Наталья Кобекина. – В обновлён-
ных садиках будет и теплее, и свет-
лее, и значительно комфортнее.И  
за такой подарок мы, работники 
детских учреждений Кировград-
ского городского округа, благо-
дарим генерального директора 
УГМК Андрея Козицына, дирек-
тора ОАО «Уралэлектромедь» Вла-
димира Колотушкина, директора 
филиала ППМ Тагира Хафизова 
и главу нашего городского округа 
Александра Оськина.

Ольга СТРЕльЧУК.

Подарок малышам и взрослым
н аСтОящЕЕ обновление ждёт в 2012 году детские сады киров-

градского городского округа. Благодаря поддержке градоо-
бразующего предприятия – филиала ОаО «Уралэлектромедь» «Про-
изводство полиметаллов» – в зданиях пройдут большие ремонтные 
работы.

на здоровье надейся,  
а к доктору обращайся

– з драВСтВУйтЕ, присаживайтесь, на что жа-
луетесь? – так частенько приветствуют 

своих посетителей в здравпункте ОаО «Урал-
электромедь».

И это – естественно. Потому что именно сюда, к 
специалистам здравпункта, обращаются заводчане, 
если почувствовали недомогание в рабочее время. 

Человек – не машина. Каким бы здоровым он ни 
был, и голова может разболеться, и в горле запер-
шить, и давление подскочить. Но для того и суще-
ствует здравпункт, чтобы оказать первую помощь, 
поставить диагноз и действовать по необходимости. 
То есть, кому-то дать таблетку, кого-то отправить к 
доктору, а кому-то и «скорую помощь» вызвать.

– Мы работаем на крупном металлургическом 
предприятии и должны быть в постоянной готовно-
сти, – говорит заведующий заводского здравпункта  
Ольга Валиуллина. – Конечно, правила техники 
безопасности у нас стараются соблюдать все, и травм 
год от года всё меньше. Но человек и на ровном ме-
сте может упасть, поэтому мы всегда готовы оказать 
первую помощь. (В здравпункте или на месте проис - 
шествия – зависит от тяжести травмы). Для этого  
у нас есть и специалисты, и необходимое оборудова-
ние, и медикаменты, естественно.

Ещё одно, не менее важное и нужное направле-
ние работы здравпункта, – это профилактика. При-
вивки от гриппа, клещевого энцефалита, введение 
противодифтерийной-противостолбнячной сыво-
ротки, сыворотки от гепатита «А» и «В», кори – вот 
основная работа заводских медиков. Планомерно, 
шаг за шагом прививки делают своё дело – мы всё 
меньше болеем, всё реже берём больничные. 

И, конечно, ни на минуту не забывают здесь о про-
филактике профзаболеваний. Для этого организуют-
ся ежегодные медосмотры, диспансерное наблюде-
ние за группой риска по профзаболеваниям, особое 
внимание уделяется охране здоровья женщин, кон-
тролируются условия труда в цехах. Причём все меры 

в равной степени касаются работников основной 
площадки и филиалов.

– Отлично работают здравпункты и в филиалах 
ОАО «Уралэлектромедь» – «Производство полиме-
таллов» и «Производство сплавов цветных металлов», 
– говорит Ольга Валентиновна. – Кстати, здравпункт 
в ПСЦМ в этом году празднует юбилей – 70-летие.

Здравпункт на предприятии – это почти «семейный 
доктор». Здесь знают о пациентах всё – и на что жалу-
ются, и как дела в семье, когда была сделана вакцино-
профилактика, и не пора ли на очередную прививку. 
И ещё: здесь любят и уважают своих пациентов, а по-
тому искренне желают им здоровья. Именно для того, 
чтобы помочь людям сохранить здоровье, работают 
все медицинские работники мира, и, конечно, кол-
лектив наших здравпунктов – тоже.

Алла БАРАНОВА.

Медсестра процедурного кабинета Ирина Лыхина  
готова сделать прививку.
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з аБОта о детях – одно из глав-
ных социальных направлений 

в работе нашей «молодёжки». 
традиция поздравлять воспитан-
ников подшефных учреждений 
с главными праздниками в году 
не пропадала даже в самые 
трудные времена.

Так, с окончанием учебного года 
активисты поздравили учащих-
ся кадетского отделения НПУ 
«Юность». Мероприятие посвяти-
ли Году истории в России, и, соот-
ветственно, вся программа состо-
яла из заданий на патриотическую 
тему. В интеллектуальном конкур-
се выявляли самых эрудированных 
кадетов,  в спортивном – самых 
физически подготовленных и раз-
витых, в юмористическом – самых 
смекалистых и находчивых. 

Всего в конкурсе участвовали 
три команды по 12 человек в каж-
дой. За первое место кадеты по-
лучили сладкий приз – огромный 
торт, а всем им вместе активисты 
«молодёжки» вручили спортив-
ный инвентарь, игрушки, канцто-
вары. В заключение кадеты, гля-
дя на шефов, поделились своим 
желанием работать в ОАО «Урал-
электромедь». 

– Мы хотим быть такими же ак-
тивными и дружными, как вы! – в 
голос заявили они своим гостям.

Не менее увлекательную про-
грамму подготовили активисты 
«молодёжки» и для воспитанни-

ков центра «Солнышко». Вместе 
с малышами они пытались «вы-
зволить» символ их учреждения 
из пиратского царства. За каждое 
правильно выполненное задание 
дети получали ключи, с помощью 
которых можно было открыть тем-
ницу, где дерзкие пираты спрятали 
яркое, тёплое, летнее Солнышко.

Малыши с неподдельным удо-
вольствием и интересом рисова-
ли пиратов на бумаге, называли 
мульт фильмы и книги с упоми-
нанием этих морских хулиганов, 
отгадывали тематические загад-
ки… И, конечно, в битве добра и 
зла победило добро: Солнышко 
вызволили из темницы. После 
чего все собрались за столом на 
чаепитие с тортом. Кроме того, 
ребята из «молодёжки» подарили 
детишкам именные открытки с 
поздравлениями с Днём защиты 
детей, канцтовары и развивающие 
игрушки, купленные на собствен-
ные средства. 

Силами нашей «молодёжки» со-
вместно с представителями Верх-
непышминского молодёжного 
парламента в первые выходные 
июня к заезду детей была подго-
товлена база отдыха «Надежда». 
Чтобы летний отдых у маленьких 
верхнепышминцев был более ком-
фортным, ребята навели порядок 

когда деревья станут большими

в окрестностях: вырубили ненуж-
ные кусты, убрали мусор; помогли 
и с уборкой внутри корпусов.

Необычная акция прошла в 
преддверии детского праздника во 
дворе улиц Мичурина-Калинина. 

Вместе с неравнодушными ро-
дителями малышей этого двора 
молодые уралэлектромедевцы 
организовали целую церемонию: 
каждый ребёнок выбрал себе де-
ревце и прикрепил к нему имен-

ную табличку. Теперь дети будут 
заботиться о них, оберегать, чтобы 
выросли деревья большими, креп-
кими. И ждать, когда деревья ста-
нут большими.

Алёна ПЕТРОВА.           

Воспитанники центра «Солнышко» всегда рады визиту нашей «молодежки».

Владислав щУкИн: 
«я хотел бы спеть с лепсом»

В ПЕрВЫЕ на сцену он вышел 
в одиннадцать лет. говорит, 

пришлось прибавить годик, что-
бы жюри допустило к участию 
в конкурсе бардовской песни.  
И оценили: самый молодой ис-
полнитель Владислав щУкИн 
завоевал не только призовое 
место (что, конечно, важно и 
лестно), но и (а это для артис-
та всегда важнее) любовь зри-
телей. 

Всегда тепло приветствуют зри-
тели кировградского ДК «Метал-
лург» и дуэт Владислав Щукин 
– Светлана Блинова. Голоса ис-
полнителей звучат в унисон, да и 
тембры чем-то похожи. А источ-
ник этого сходства – семейный: 
Светлана – мама Владислава.  

Владислав от природы обладает 
музыкальным талантом, уверенно 
держится на сцене, не имея при 
этом специального образования.  
Хотя возможность стать профес-
сиональным музыкантом была. 
Три года назад он блестяще про-
шёл конкурс и поступил на отде-
ление вокала в музыкальное учи-
лище в Екатеринбурге. Но судьба 
распорядилась иначе: Владислав 
не успел вовремя предъявить при-
ёмной комиссии аттестат об окон-
чании девяти классов, и на его ме-
сто приняли другого… 

Сегодня Владислав Щукин  
заоч но учится в Кировградском 
филиале горно-металлургическо- 
го техникума и работает грузчиком 
в цехе подготовки шихты филиала 
«Производство полиметаллов». 

– На сегодня это меня вполне 
устраивает, – рассуждает он. – С 
детства родители учили самому 
добиваться всего в жизни. В пла-
нах после окончания техникума 
поступить в институт.

Но учёба и трудная работа не за-
ставили Владислава забыть о му-
зыке. Это – его увлечение, любовь 
и радость.

За десять лет после того, перво-
го выхода на сцену он выступал на 
бардовских фестивалях в разных 
городах. И весьма искушённые 
зрители аплодировали Щукину, по 

достоинству оценив его таланты 
исполнителя и автора собствен-
ных песен.

– В фестивале-конкурсе «Маёв-
ка» я был дебютантом, – говорит 
Владислав. – Благодаря тёплой и 
душевной атмосфере я чувствовал 
себя на «сцене» – поляне среди вы-
соких, могучих сосен – уверенно и 
комфортно.  

На «Маёвке» Владислав спел 
свою песню «Отец» и стал побе-
дителем в номинации «Авторская 
песня». К двадцати с небольшим 
годам в репертуаре музыканта на-
копилось немало собственных пе-
сен на патриотическую, военную 
тематику. Есть, конечно, и о любви.

Среди множества современных 
исполнителей молодому человеку 
наиболее близко творчество Анта 
– больше репера, чем вокалиста. 
Очень нравится и голос Валерия 
Кипелова, лидера группы «Ария».

– У меня есть заветная мечта: 
оказаться на одной сцене с Григо-
рием Лепсом, – признаётся Вла-
дислав. – Его голос, манера ис-
полнения и неподдельная искрен-
ность всегда вдохновляют меня на 
творчество. 

Ольга СТРЕльЧУК.

П рОшЕдшИй в мае III Евразийский экономи-
ческий форум молодёжи объединил тысячи 

интеллектуальных, активных, целеустремлённых 
молодых людей более чем из ста стран мира. 
В рамках форума проходил конгресс «Eurasia 
Green» («Евразия грин»), в котором участвовал 
председатель молодёжной организации ОаО 
«Уралэлектромедь» – инженер-технолог исследо-
вательского центра константин тИмОФЕЕВ. 

ЕЭФМ давно стал стартовой площадкой для ка-
рьерного и личностного роста молодёжи в науке и 
платформой для дискуссий по направлениям нацио-
нальной и мировой экономики. Мероприятие помо-
гает участникам в реализации творческого потенциа-
ла. А благодаря тому, что в рамках форума ежегодно 
организуются циклы различных программ, принять 
участие в мероприятиях могут и «физики» и «лири-
ки».

Проблемы, которые обсуждают в рамках форума 
молодые учёные, постоянно меняются в соответ-
ствии с актуальными проблемами мирового эконо-
мического развития. На секциях изучают и проблемы 
международного сотрудничества, и вопросы эконо-
мики, технологий, экологии.

Третий раз в Международном конкурсе научно-
исследовательских проектов молодых учёных и сту-
дентов «Eurasia Green» была объявлена номинация 
«Чистая вода Евразии», где и попробовал свои силы 
лидер Молодёжной организации Уралэлектромеди. 

Из представленных 50 работ в финальный тур выш-
ли одиннадцать. Исследовательская работа Констан-
тина на тему «Сорбционная очистка шахтных вод 
горнодобывающих предприятий Уральского регио-
на» прошла два предварительных отборочных тура, 
и по итогам защиты в финале, который проводился 
на базе Российского научно-исследовательского ин-
ститута водного хозяйства, стала лучшей в заявлен-
ной номинации. 

Над проектом Константин работал два года. За это 
время был проведён ряд исследований, в том числе и 
укрупнённые испытания.

– Технология сорбционной очистки универсаль-
на и может применяться для очистки карьерных и 
подот вальных вод Сафьяновского мсторождения  
и на других предприятиях горнодобывающего ком-
плекса УГМК, – рассказывает Константин Тимо-
феев. – Я стремился продемонстрировать именно 
широкую применяемость своего проекта, его уни-
версальность. Все мы знаем, чем может грозить по-
падание металлов в шахтные воды и сброс их в во-
доёмы. Мы, молодые учёные, должны заботиться об 
окружающей среде и всеми силами стараться умень-
шить пагубное влияние на природу.

За победу в номинации международного конкурса 
«Eurasia Green» Константин получил диплом I степе-
ни и нагрудный знак и самое главное – уверенность в 
том, что тема его научного исследования важна и ак-
туальна, а, значит, результаты исследований можно 
будет примененить не только в рамках УГМК, но и в 
других горнодобывающих предприятиях.

Алёна ПЕТРОВА.  

Об экологии  
с заботой

Владислав Щукин.

Нагрудные знаки ждут победителей.



За содержание рекламы ответственность  
несет рекламодатель.  Услуги должны иметь  
лицензию, товары подлежат обязательной 
сертификации.

дуХоВноСть отдыХ 
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н ЕдаВнО активисты моло-
дёжной организации фи-

лиала «Производство полиме-
таллов» подвели итоги конкурса 
«Улётное видео».

В творческих состязаниях работ-
ники ППМ участвуют постоянно, 
конкурс же смешных видеороли-
ков был проведён впервые по ини-
циативе заводской «молодёжки». 
Условия конкурса просты: пред-
ставить короткий видеоролик из 
жизни работников предприятия, 
продолжительностью не более 
пяти минут .

– Наше творческое предло-
жение было адресовано, прежде 
всего, молодёжи, – говорит один 
из организаторов конкурса, ин-
женер по подготовке кадров Пётр 
Конюхов. – Видеороликов со-
бралось немало, так что было из 
чего выбирать. Думаю, подобная 
инициатива будет продолжена, 
а над форматом работ мы ещё  
подумаем.

Итак, в номинации «Лучшая 
роль первого плана» победил ге-
рой ролика «Кавказский танец», 
представленного Алексеем Гадель-
шиным из ПКО. Он снят во время 
поздравления в коллективе жен-

щин с 8 Марта. Жюри отметило в 
нём присутствие крупного плана, 
искромётный юмор, драйв.

В номинации «Лучшая роль вто-
рого плана» равных не было герою 
видеоролика Алексея Клюкина 
«Разговор с ёлочной игрушкой». 

– Видеокамеру мы берём с со-
бой повсюду и особенно любим 
снимать детей. Иногда они такое 
выдадут, что и профессиональным 
юмористам не снилось! – расска-
зывает Алексей. – Однажды мы 
снимали новогодний утренник, и 
в какой-то момент Дед Мороз пе-
рестал интересовать трёхлетнего 
Данилу, своё внимание мальчишка 
переключил на ёлочную игрушку. 
Забыв обо всём вокруг, он принял-
ся «общаться» с ней. Это забавное 
происшествие и легло в основу на-
шего ролика.

Видео «Лучший танец» снял Сер-
гей Софонов, а представили его на 
конкурс Екатерина Хазова и Оль-

С 8 ПО 10 Июня мусульма-
не Верхней Пышмы езди-

ли на святую землю, в Булгар, 
родину ислама в россии. ав-
тобусный тур Верхняя Пышма-
Уфа-Булгар-казань помогли ор-
ганизовать руководство Угмк и 
Уралэлектромеди. 

Свыше 24 тысяч гостей со всей 
России, ближнего и дальнего за-
рубежья приехали на праздник 
в город Булгар, чтобы отметить 
очередную дату принятия исла-
ма их предками – булгарами. На 
торжество прибыло руководство 
республики Татарстан: президент 
Рустам Минниханов, государ-

ственный советник Минтимер 
Шаймиев, премьер-министр Иль-
дар Халиков. 

Участвовали в празднике и пер-
вые лица духовных объединений 
мусульман России: Шейх-уль-
ислам Талгат Сафа Таджуддин, 
председатель Совета муфтиев 
России Равиль-хазрат Гайнутдин, 
муфтии регионов России.

От имени всей группы выра-
жаем огромную благодарность 
за организацию этой поездки 
генеральному директору ООО 

Спасибо за поездку!

Поверить в это чудо было бы 
сложно, не увидев его собствен-
ными глазами. А когда пришли 
мы поглядеть на чудо-растение, 
ахнули от восторга. Оказывается, 
чтобы лицезреть плод ананаса, 
совсем не обязательно уезжать в 
тёплые края. Достаточно купить 
заморский фрукт в любом магази-
не и использовать макушку плода в 
качестве посадочного материала. 

– Именно так мы и сделали че-
тыре года назад, – рассказывает 
заведующая благотворительной 
столовой Мария Богданова. – Уж 
сильно нам хотелось вырастить 
что-нибудь экзотическое! Начи-
тались специальной литературы 
и последовали советам опытных 
садоводов: срезали макушку без 
мякоти, два-три дня подсушили её 
в светлом месте и высадили в гор-
шок. 

Так и рос ананас, впитывая в себя 
нещедрое уральское солнце. Раз в 
год растение пересаживали, хотя 

особого ухода оно не требовало – 
поливали через день, да следили, 
чтобы солнышка хватало. А во-
обще, чтобы домашний ананас 
рос хорошо и быстро, надо поста-
раться создать для него условия, 
близкие к родным, природным. 
Напомним, что ананас относится 
к семейству бромелиевых и родом 
из тропиков.

– Ещё желательно бы его регу-
лярно опрыскивать тёплой водой, 
– советуют цветоводы. – Воду для 
полива и опрыскивания полезно 
иногда немножко подкислять ли-
монным соком.

Тропический фрукт в столовой 
вкушать не торопятся – появле-
нию его радуются и с гордостью 
демонстрируют выращенный на 
Урале ананас всем гостям. И впол-
не вероятно, что вскоре своими 
плодами удивят ещё два других 
молоденьких ананаса, которым от 
роду уже два и три года. 

Алёна ПЕТРОВА.

а у нас – ананас,  
или мечта цветовода

В ЫраСтИть ананас дома получается далеко не у всех. но при же-
лании, как известно, можно многого добиться. так и работницы 

благотворительной столовой заручились упорством и терпением и 
вырастили на подоконнике настоящий тропический фрукт!

«УГМК-Холдинг» Андрею Кози-
цыну, имаму верхнепышминской 
мечети Айрат-хазрату. Особая 
благодарность Салман-хазрату, 
который был с нами всю дорогу и 
помогал в решении организаци-
онных вопросов, и нашим водите-
лям – работникам автотранспорт-
ного цеха ОАО «Уралэлектромедь» 
Олегу Алексееву и Валерию Чеху-
нову, проехавшим с нами в об-
щей сложности более 2000 кило- 
метров. 

Участники поездки. 

га Подтяпурина из КИПиА. Весё-
лую кадриль на нём отплясывают 
три кавалера в производственных 
касках и три барышни в рабочих 
халатах – все работники КИПиА 
филиала ППМ. 

Работнице энергоцеха Татьяне 
Еловских победа досталась сра-
зу в двух номинациях: «Лучшее 
падение» и «Без комментариев». 
Суметь увидеть ситуацию – талант 
оператора. И, просмотрев её ра-
боты, жюри отметило умение ав-
тора вовремя выхватить нужный 
момент и поймать его объективом 
видеокамеры.

Работы победителей кон-
курса «Улётное видео» можно 
будет посмотреть по информа-
ционному каналу в столовой 
ППМ в обеденное время. А ди-
пломы и призы победители по-
лучат на празднике в честь Дня  
молодёжи.

Ольга СТРЕльЧУК.

я всегда с собой беру… 
видеокамеру!

Участники тура у главной соборной мечети Кул Шариф в Казани.

Экзотический фрукт в столовой растёт исключительно для красоты.

Конечно, и развлекательная про-
грамма и меню для малышей – осо - 
бенные. Такие гости предпочита-
ют выпить газировки и «закусить» 
пирожным. А танцуют под детские 
песенки. И необходимо учесть все 
особенности аудитории. 

«Малыши на таких праздниках 
не скучают, – в один голос утверж-
дают и родители, и классные ру-
ководители.– Обязательно устро-
им такой праздник для ребят ещё 
раз».

За последнюю неделю мая в ДК 
прошло 12 таких «выпускных ба-
лов», на которых повеселились 
более 500 ребятишек.

Затишья в ДК «Металлург» 
не приходится ждать и в лет-
ние каникулы. Для ребятишек, 
которые ходят в летние школь-
ные лагеря, здесь организованы 
познавательно-развлекательные 
программы.

Досуг учеников начальных клас-
сов верхнепышминских школ в 

стенах ДК всегда проходит инте-
ресно и насыщенно. Каждый день 
для ребят организуют интересные 
тематические и концертные про-
граммы, дискотеки, спортивные 
мероприятия. Отдыхая, дети зна-
комятся с правилами дорожного 
движения и пожарной безопас-
ности. 

Любят дети и детские сеансы в 
«Кинограде»: на мультфильмы 
ходят абсолютно все школы. Кро-
ме того, каждый месяц в ДК будут 
проходить увлекательные спек-
такли Первоуральского драмати-
ческого театра.

Только за первую смену летней 
оздоровительной кампании-2012, 
с 4 по 28 июня, на мероприятиях 
ДК побывает тысяча детей. Сколь-
ко юных посетителей успеет по-
бывать здесь за два месяца, сказать 
сложно. Но то, что для каждого 
найдётся место и никто не будет 
скучать на мероприятиях в ДК, 
можно не сомневаться.

Выпускные для малышей  
и весёлые каникулы

к ОнЕц мая и начало июня в дк «металлург» – время, когда глав-
ными гостями здесь становятся малыши-выпускники. Сегодня 

принято праздновать окончание учебного года даже у первокласс-
ников: с нарядами, угощением, танцами и играми.


